

Glas dice que Espol ratifica validez de su tesis de grado

conclusiones se destaca que el informe de graduación "es construido utilizando memorias de un trabajo profesional relevante, al que puede atribuirse un aporte ingenieril de valía, reconocida en una publicación internacional como caso de estudio".

El vicepresidente electo, Jorge Glas Espinel, conoció el resultado del análisis que una comisión de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) realizó a su proceso de graduación, incluida su tesis, según una carta fechada el 14 de mayo y que fue divulgada el miércoles por un medio oficial del Gobierno. En la misiva que Glas Espinel dirige al rector de la Espol, Sergio Flores, resalta que en las

formas de graduación y consiguientemente no deben ser parte del mismo".

Glas recuerda que pese a haber solicitado "como ciudadano común" (era ministro de Sectores Estratégicos) que se le iniciara una investigación penal, nadie reconoció denuncia alguna en su contra.

Según indica en su carta, el Instituto Ecuatoriano de Propiedad Intelectual, la Fiscalía General del Estado y la Corte Nacional de Justicia desestimaron las acusaciones en su contra. "De esta manera, la comisión

y el mismo Consejo Politécnico, luego de una rigurosa revisión, han reafirmado la validez académica del Informe Técnico presentado para el proceso de graduación. Esto es una demostración de que siempre actué con la verdad y que en ningún momento utilicé recursos ilegítimos para obtener mi título profesional", enfatizó Glas.

El informe de la comisión al que se refiere Glas Espinel no ha sido revelado por la Espol. En su página web www.pol.edu.ec consta el Código de Ética que fue aprobado por el Consejo Politécnico el 4 de mayo del año pasado.

En el capítulo VI, sobre el comportamiento de la comunidad politécnica, se se-

Quito, 14 de mayo del 2013.

Señor Rector,
Sergio Flores
RECTOR
ESCUELA SUPERIOR POLITÉCNICA DEL LITORAL - ESPOL -
Guayaquil.

Señor Flores,

En primer lugar, me permito saludarlo cordialmente como Vicepresidente electo de la Espol y agradecerle su confianza en mí para ocupar el cargo de rector de esta institución pública. De la misma manera, quiero agradecerle su confianza en mí para ocupar el cargo de rector de esta institución pública y en el proceso de graduación de su tesis de grado.

Producto de la exposición en la campaña electoral, al objeto de colaborar con el proceso de graduación de su tesis de grado, me permito saludarlo cordialmente y agradecerle su confianza en mí para ocupar el cargo de rector de esta institución pública y en el proceso de graduación de su tesis de grado. Asimismo, quiero agradecerle su confianza en mí para ocupar el cargo de rector de esta institución pública y en el proceso de graduación de su tesis de grado.

La Espol decidió designar una comisión para evaluar el proceso de graduación de su tesis de grado. La comisión estuvo conformada por los señores: Jorge Espinel, rector de la Espol; Jorge Flores, vicepresidente electo de la Espol; y Jorge Flores, vicepresidente electo de la Espol. La comisión evaluó el proceso de graduación de su tesis de grado y emitió un informe técnico el 14 de mayo del 2013, en el cual se reafirmó la validez académica del Informe Técnico presentado para el proceso de graduación de su tesis de grado.

finala que "se prohíbe todo acto de fraude o deshonestidad académica".

También se establece que "se debe observar el manejo adecuado de la información que pertenece a otros, información publicada en libros o revistas especializadas, materiales didácticos (...), citando las referencias de las fuentes utilizando los formatos universalmente aceptados".

Carta de Jorge Glas al rector de la Espol que fue divulgada por un medio oficial.